
 
(La version française suit le texte anglais) 

  

Dear ENERGY STAR® Canada Participant, 
 
Please find below news regarding the ENERGY STAR Commercial Refrigerators and 
Freezers Specification. To receive a French translation of any specification, please 
request via e-mail at:energystar@nrcan-rncan.gc.ca. 

 

ENERGY STAR Commercial Refrigerators and Freezers Specification  ̶Version 5.0 

 

This is to remind participants that as of December 22, 2022, the Version 5.0 ENERGY 
STAR Commercial Refrigerators and Freezers specification will be in effect. On this date, 
only products certified to Version 5.0 and submitted by EPA-recognized certification 
bodies (CBs) to EPA using the Version 5.0 web service will display on our list of certified 
models. 

More information can be found at the Commercial Refrigerators and Freezers 
development page, 
 
The ENERGY STAR Canada Team  

 

 

 
Cher participants ENERGY STAR® Canada, 
 
Vous trouverez ci-dessous des nouvelles concernant les spécifications ENERGY STAR 
pour les réfrigérateurs et les congélateurs commerciaux. Pour recevoir une traduction 
française de toute spécification, veuillez en faire la demande par courriel à l’adresse : 
energystar@nrcan-rncan.gc.ca. 

Spécification ENERGY STAR pour les réfrigérateurs et congélateurs commerciaux  ̶
Version 5.0 

 

La présente vise à rappeler aux participants qu’à compter du 22 décembre 2022, la 

Version 5.0 des spécifications ENERGY STAR pour les réfrigérateurs et congélateurs 
commerciaux (en anglais seulement). sera en vigueur. À cette date, seuls les produits 
certifiés à la version 5.0 et soumis à l’EPA par des organismes de certification reconnus 
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par l’EPA au moyen du service Web de la Version 5.0 s’afficheront sur notre liste de 

modèles certifiés. 

Vous trouverez de plus amples renseignements à la page de développement des 
réfrigérateurs et congélateurs commerciaux (en anglais seulement). 
 

L’équipe ENERGY STAR Canada 
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